
ГОРОД ЗАПАДНЫЙ ГОЛЛИВУД 
ЗАСЕДАНИЕ СОВЕТА РУССКОЯЗЫЧНОЙ ОБЩИНЫ 

 
ПОВЕСТКА ДНЯ 

ВТОРНИК, 20 АПРЕЛЯ 2021 ГОДА. 
7 часов вечера 

 
ЗАСЕДАНИЕ БУДЕТ ПРОВЕДЕНО В ВИРТУАЛЬНОМ ФОРМАТЕ 

 
ДЛЯ УЧАСТИЯ В ОБСУЖДЕНИИ ПО ТЕЛЕФОНУ: 
Внимание: Данная возможность предоставляется только для 
комментариев общественности. 
 

1. Мы настоятельно рекомендуем заранее отправть заявку на 
выступление на электронную почту trodzinek@weho.org, для того, 
чтобы вас добавили в список выступающих. В заявке укажите свое 
имя, телефон, с которого вы будете звонить, вопрос по которому вы 
планируете выступить. 

2. Позвоните за 10 минут до начала заседания (начало заседания в 
7 часов вечера). Вы будете находиться в виртуальной комнате 
ожидания, до момента вашего выступления. Во время 
нахождения в виртуальной комнате ожидания, вам придется 
слушать заседание на другом устройстве. 
 

Чтобы присоединиться к заседанию по телефону, звоните:  
(669) 900-6833 

Meeting ID (номер заседания): 989 5392 5293 
 
В соответствии с Актом о нетрудоспособности граждан Америки от 1990 
года, если вы нуждаетесь в специальном оборудовании для людей с 
пониженным слухом (ALD), вы можете получить его на заседании.  Eсли вы 
нуждаетесь в помощи для того, чтобы принять участие в заседании 
(например, переводчик на немой язык), вам необходимо позвонить или 
направить письменную заявку в отдел общественной безопасности (323) 
848-6826, не позднее 48 часов до проведения заседания. Телефон отдела 
телекоммуникационного оборудования для глухих: (323) 848-6496. 

Если Вам нужна помощь, чтобы посетить заседание, Вам также необходимо 
позвонить или направить письменную заявку в отдел общественной 
безопасности (323) 848-6826, не позднее 48 часов до проведения 
заседания. Телефон отдела телекоммуникационного оборудования для 
глухих: (323) 848-6496. Чтобы получить информацию об общественном 
транспорте, звоните 1-800-COMMUTE или воспользуйтесь страницей 
интернета www.mta.net. 
 
Письменные материалы, отправляемые членам совета русскоязычной 
общины за 72 часа до проведения заседания, становятся доступными для 
ознакомления немедленно после рассылки. С письменными материалами 



можно ознакомиться в Отделе общественной безопасности города по 
адресу: 8300 Santa Monica Boulevard, West Hollywood, California в часы 
работы муниципалитета, а также во время заседания Совета 
русскоязычной общины. 
 

1. НАЧАЛО ЗАСЕДАНИЯ – (7:00) 
 
2. КЛЯТВА ВЕРНОСТИ 

 
3. ПЕРЕКЛИЧКА 

 
4. ОДОБРЕНИЕ ПОВЕСТКИ ДНЯ 

 
5. УТВЕРЖДЕНИЕ ПРОТОКОЛА ПРЕДЫДУЩЕГО ЗАСЕДАНИЯ 

 
6. КОММЕНТАРИИ ОБЩЕСТВЕННОСТИ  
Это время отводится для того, чтобы дать возможность общественности 
обратиться в Совет русскоязычной общины с вопросами, находящимися 
в юрисдикции совета. Совет русскоязычной общины ценит Ваши 
комментарии, но в соответствии с Актом Брауна, совет не может 
принимать какие-либо решения во время заседания по вопросам, не 
внесённым в повестку дня. Каждому выступающему предоставляется 5 
(пять) минут для выступления, если выступление сопровождается 
переводом и 3 (три) минуты в случае отсутствия перевода. 

 
7. КОММЕНТАРИИ ЧЛЕНОВ СОВЕТА РУССКОЯЗЫЧНОЙ ОБЩИНЫ 
Это время было отведено для сообщений, замечаний и предложений 
членов совета русскоязычной общины.  
  
8. НЕЗАВЕРШЕННЫЙ ПРОЕКТ 

 
8.A. ОБСУЖДЕНИЕ ДНЯ ПАМЯТИ ЖЕРТВ ХОЛОКОСТА 2021 
Тема:  Члены совета обсудят проведенное мероприятие  
Рекомендация: обсудить проведенное мероприятие и сделать 
рекомендации на будущее 

 
8.В. ПРАЗДНОВАНИЕ ДНЯ ПОБЕДЫ 2021  
Тема:  Члены совета продолжат обсуждение мероприятия  
Рекомендация: заслушать и обсудить 
 
8.С. ФЕСТИВАЛЬ РУССКОЙ КУЛЬТУРЫ И ИСКУССТВА 2021 ГОДА 
Тема:  Члены совета продолжат обсуждение мероприятий, 
посвященных русской культуре и искусству   
Рекомендация: получить информацию и обсудить 
 
8. D. ПРЕДСТОЯЩИЕ КУЛЬТУРНЫЕ МЕРОПРИЯТИЯ И ПРОЕКТЫ. 
Тема: Члены совета получат устную информацию о предстоящих 
мероприятиях      



Рекомендация: заслушать и обсудить 
  
    9. СООБЩЕНИЯ СОТРУДНИКОВ  
 
    10. КОММЕНТАРИИ ОБЩЕСТВЕННОСТИ  

Это время отводится для того, чтобы дать возможность общественности 
обратиться в Совет русскоязычной общины с вопросами, находящимися 
в юрисдикции Совета. Совет русскоязычной общины ценит Ваши 
комментарии, но в соответствии с Актом Брауна, Совет не может 
принимать какие-либо решения во время заседания по вопросам, не 
внесённым в повестку дня. Каждому выступающему предоставляется 5 
(пять) минут для выступления, если выступление сопровождается 
переводом и 3 (три) минуты в случае отсутствия перевода. 
 
11. КОММЕНТАРИИ ЧЛЕНОВ СОВЕТА РУССКОЯЗЫЧНОЙ ОБЩИНЫ  
Это время отведено для сообщений, замечаний и предложений членов 
Совета русскоязычной общины.  

 
12. ЗАВЕРШЕНИЕ               
Совет русскоязычной общины закрывает заседание до следующего 
регулярного заседания, которое состоится во вторник 18 мая 2021 года в 
7 часов вечера, и будет проводиться дистанционно с помощью интернет-
платформы.   
. 
Письменное подтверждение опубликования повестки дня 
Штат Калифорния 
Графство Лос-Анджелес 
Город Западный Голливуд 

 
Я, под угрозой наказания за дачу ложных показаний, заявляю, что 
являюсь служащим административного отдела в офисе городского 
клерка и, что я опубликовал (а) данную повестку дня 

 
Дата: 16 апреля 2021 года 
 
Подпись: \\Alyssa T. Poblador\\ 

  Офис Секретаря города 



AGENDA 
CITY OF WEST HOLLYWOOD  

RUSSIAN ADVISORY BOARD MEETING 
 

TUESDAY, APRIL 20, 2021 
7:00 P.M. 

 
THE MEETING WILL BE CONDUCTED VIA TELECONFERENCE 

 
TO PARTICIPATE BY PROVIDING PUBLIC COMMENT BY TELEPHONE: 
Please note: This option is to provide public comment via phone ONLY.   
 
1. You are strongly encouraged to Email trodzinek@weho.org in advance of the 

meeting, to be added to the Public Speaker List for the meeting. Please 
include your name, the phone number from which you will be calling, and 
which item you would like to speak on.  

 
2. Dial-in 10 minutes prior to the start of the meeting (the meeting begins at 7:00 

p.m.)  
You will be placed on HOLD in the Virtual Meeting Room until it is your turn to 
speak. 

While in the Virtual Meeting Waiting Room, you will need to listen on a 
separate device. 

Dial-in: (669) 900-6833 

Meeting ID: 989 5392 5293 

Written materials distributed to the RUSSIAN ADVISORY BOARD within 72 hours of 
the RUSSIAN ADVISORY BOARD meeting are available for public inspection 

immediately upon distribution at the West Hollywood PUBLIC SAFETY DIVISION at 
8300 Santa Monica Boulevard, West Hollywood, California, during normal business 
hours.  They will also be available for inspection during the RUSSIAN ADVISORY 

BOARD meeting at the staff liaison table. 
 

To comply with the Americans with Disabilities Act of 1990, Assistive Listening Devices 
(ALD) will be available for check out at the meeting; If you require special assistance to 
participate in this meeting, (e.g., a signer for the hearing impaired), you must call or 
submit your request in writing to the Office of Public Safety at (323) 848-6826 at least 
48 hours prior to the meeting.  The City TDD line for the hearing impaired is (323) 848-
6496. 
 
Special meeting related accommodations (e.g., transportation) may be provided upon 
written request to the Office of the City Clerk at least 48 hours prior to the meeting. For 
information on public transportation, call 323.GO.METRO (323-466-3876), or go to 
www.metro.net.  
 



1. CALL TO ORDER - (7:00) 
 

2. PLEDGE OF ALLEGIANCE 
 

3. ROLL CALL 
 

4. APPROVAL OF THE AGENDA  
 

5. APROVAL OF THE MINUTES 
 

6. PUBLIC COMMENTS 
This time has been set aside for members of the public to address the Russian 
Advisory Board about any subject within the jurisdiction of the Russian Advisory 
Board. Although the Russian Advisory Board values your comments, pursuant to the 
Brown Act, it generally cannot take any action on items not listed on the posted 
agenda. Three (3) minutes will be assigned for each speaker or five (5) minutes if 
translation is provided.  

 
7. RUSSIAN ADVISORY BOARD MEMBERS’ COMMENTS  
This portion of the meeting has been set aside for general comments, 
announcements, requests, and/or other issues of concern from members of the 
Russian Advisory Board. 

  
8. UNFINISHED BUSINESS 

 
8.A. FOLLOW UP ON THE YOM HASHOAH 2021 VIRTUAL EVENT 
Subject: The Russian advisory Board members will follow up on the event. 
Recommendation: Receive information and ask questions. 
 
8.B. VICTORY IN EUROPE DAY 2021 
Subject: The Russian advisory Board members will continue discussion of the 
event and programming ideas. 
Recommendation: Receive information and ask questions. 
 
8.C. RUSSIAN ARTS AND CULTURE FESTIVAL 2021 
Subject:  Board members will continue discussion of the project dedicated to the 
celebration of Russian cultural heritage 
Recommendation:  Receive, discuss, and provide input. 
 

 8. D. UPCOMING CULTURAL PROJECTS AND EVENTS 
Subject:  Board members will receive information regarding upcoming events. 
Recommendation:  Receive and provide input. 

          
    9. ITEMS FROM STAFF  
       
    10. PUBLIC COMMENTS  

This time has been set aside for members of the public to address the Russian 
Advisory Board about any subject within the jurisdiction of the Russian Advisory 



Board. Although the Russian Advisory Board values your comments, pursuant to the 
Brown Act, it generally cannot take any action on items not listed on the posted 
agenda. Five (5) minutes will be assigned for each speaker (including translation), 
and three (3) minutes without translation.  

 
    11. RUSSIAN ADVISORY BOARD MEMBERS’ COMMENTS  

This portion of the meeting has been set aside for general comments, 
announcements, requests, and/or other issues of concern from members of the 
Russian Advisory Board.  

 
    12. ADJOURNMENT 

The Russian Advisory Board will adjourn to a regularly scheduled meeting on 
Tuesday, May 18, 2021 at 7 p.m. to be conducted via teleconference. 
 
 

AFFIDAVIT OF POSTING 
 
State of California )  
County of Los Angeles )  
City of West Hollywood )  
 
I declare under penalty of perjury that I am employed by the City of West Hollywood in the Office of the City Clerk, and that this document was 
posted on: 
 
Date:  April 16, 2021 
Signature:\\Alyssa T. Poblador\\  
Office of the City Clerk 
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